

# SAINT ARMENTAIRE, ÉVÊQUE D'ANTIBES

(5 e siècle)

Fêté le 17 février

Armentaire, nommé aussi Armataire et Hermentaire, gouverna l'Église d'Antibes vers le milieu du 5 e siècle. On croit qu'il fut l'un des dix-neuf évêques qui envoyèrent, par une députation, une supplique au pape saint Léon pour obtenir la restitution des droits de l'Église d'Arles, et auxquels ce Pape fit réponse, en envoyant à Ravenius, évêque d'Arles, sa lettre à Flavien, et demandant qu'il confessât la foi commune par son propre suffrage et par celui des évêques voisins. La mémoire de saint Armentaire jouit d'un culte très antique dans l'église de Grasse, où fut transféré, au 13 e siècle, le siège épiscopal d'Antibes. La ville de Draguignan, du diocèse de Fréjus, l'honore comme son patron; dans le territoire de cette ville, on remarque une église décorée depuis plusieurs siècles du titre de prieuré de l'Ordre de Saint-Benoît : les peuples du voisinage s'y rendent en dévotion pour vénérer les reliques du Saint et pour implorer sa protection auprès de Dieu, protection dont ils ont plus d'une fois éprouvé l'efficacité.

Propre de Fréjus.

tiré de : Les Petits Bollandistes; Vies des saints tome 2